



„ANTRITTSBESUCH“ der nach Tirol ausgemusterten sechs Leutnante bei Landeshauptmann Alois Partl. Im Bild von links: Oberst Reinhold Hofreiter, Regimentskommandant LWSR 6; Leutnant Klaus Primessnig, Fliegerabwehroffizier; Leutnant Wolfgang Hortner, Pionieroffizier; Leutnant Rainer Hangel, Fernmeldeoffizier; Landeshauptmann Dipl.-Ing. Dr. Alois Partl, Militärkommandant Divisionär Richard Neururer; Leutnant Thomas Schönherr, Infanterieoffizier; Oberst Emmerich Steinwender, Regimentskommandant LWSR 63; Oberstarzt Primarius Dr. Robert Schlögel, Leutnant Felix Resch, ABC-Abwehroffizier; Leutnant Ralph Ettl, Logistikkoffizier; Oberleutnant Martin Benesch, Kommandant Stabskompanie; Major des Generalstabes Herbert Bauer, Chef des Stabes.

Foto: Redl

Nach Tirol ausgemusterte Leutnante auf „Antrittsbesuch“ beim Landeshauptmann

INNSBRUCK. Im Rahmen einer kleinen Feier erfolgte die Vorstellung der im September nach Tirol ausgemusterten aktiven Leutnante an den Landeshauptmann von Tirol, Dipl.-Ing. Dr. Alois Partl. Drei Leutnante musterten zum Unterländer Landwehrstammregiment 61 aus: Der Pionieroffizier Wolfgang Hortner in die Frundsbergkaserne Schwaz, der Fliegerabwehroffizier Klaus Primessnig in die Straubkaserne Hall und der Fernmeldeof-

fizier Rainer Hangel in die Speckbacherkaserne Hall. Dem Oberländer Landwehrstammregiment 63 wurde der Infanterieoffizier Thomas Schönherr zugeteilt. Er versieht seinen Dienst in der Pontlatzkaserne Landeck. Zur Lehrkompanie des Militärspitales Innsbruck wurde der Logistikkoffizier Ralph Ettl versetzt. Der ABC-Abwehrspezialist Felix Resch hat seinen Dienst bei der Stabskompanie des Militärkommandos Tirol angetreten.

x Klaus Primessnig